



Гуманитарный проект государственного учреждения образования
«Ясли — сад № 247 г. Минска»
Администрация Советского района г. Минска



Название проекта: «Мир равных возможностей»

1. Срок реализации проекта: 2022	
2. Организация — заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение образования «Ясли -сад № 247 г.Минска».	
3. Цель проекта: оказать комплексную коррекционно-педагогическую помощь, направленную на социализацию воспитанников с особенностями психо-физического развития, адаптацию социальную, гуманитарную, коммуникативно-интегративную, создание благоприятных условий для совместной деятельности воспитанников различных образовательных программ, развития познавательных психических процессов, спортивных качеств и оздоровление организма, через создание мультисенсорного пространства, комплекса игровых и оздоровительных технологий.	
4. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:	
<ul style="list-style-type: none"> - Обеспечение специальных условий для овладения дошкольниками различных образовательных программ разными видами познавательной, творческой и коммуникативной деятельности в соответствии с их познавательными возможностями и состоянием здоровья; - Содействие умственному, физическому, психическому развитию детей дошкольного возраста интегрированной группы, улучшение психоэмоционального состояния воспитанников, посредством создания предметной и развивающей среды; - Создание системы, в которой задействованы воспитатели дошкольного образования и узкие специалисты в едином образовательном процессе; - Использование современного методического и технического оснащения, создание собственных инновационных образовательных ресурсов, использование их в педагогической деятельности; 	
5. Целевая группа: воспитанники интегрированной группы..	
6. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:	
<ul style="list-style-type: none"> - Оснащение и реконструкция группового помещения и спортивной площадки; - Создание сенсорного центра; - Проведение интегрированных занятий и развлечений, методических мероприятий. - Разработка и распространение педагогического опыта в печатной продукции; - Обмен педагогическим опытом через проведение открытых мероприятий, круглых столов, видеоконференций, семинаров. 	
7. Общий объем финансирования (в долларах США):	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора Представительство зарегистрированного общества «Deutscher Volkshochschul-Verbande.V.» (Федеративная Республика Германия)	50000\$
Софинансирование	
8. Место реализации проекта (область/район, город): г. Минск, Советский район г.Минска	
9. Контактное лицо: Сайнук И.А., заместитель заведующего государственного учреждения образования «Ясли — сад № 247 г.Минска», +375 29 877 24 09, ddu247@minsk.edu.by	



Humanitarian Project of the State Educational Institution
"Nursery-Kindergarten No. 247 in the city of Minsk "

Administration of the Sovetsky district of the city of Minsk



Project name: «The world of equal opportunities»

1. Project implementation period : 2022	
2. Organization - applicant, proposing the project: state educational institution "Nursery-Kindergarten No. 247 in the city of Minsk."	
3. Project Goal: to provide comprehensive correctional and pedagogical assistance aimed at the socialization of pupils with peculiarities of the mental and physical development, social, humanitarian, communicative and integrative adaptation, creation of favorable conditions for joint activities of pupils of various educational programs, the development of cognitive mental processes, sports qualities and health improvement of the body, through the creation of a multisensory space, a complex of gaming and health technologies.	
4. Tasks planned for implementation within the framework of the project: <ul style="list-style-type: none"> - Providing special conditions for preschoolers to master the various educational programs with different types of cognitive, creative and communicative activities in accordance with their cognitive capabilities and health status ; - Promoting the mental, physical, mental development of preschool children of the integrated group, improving the mental and emotional state of pupils, through the creation of a subject and developmental environment; - System creation, in which the tutors of the preschool education and narrow specialists are involved in a single educational process; - Using of modern methodological and technical equipment, the creation of our own innovative educational resources, their use in teaching ; 	
5. Target group: pupils of an integrated group of different ages. ...	
6. Brief description of events in the framework of the project: <ul style="list-style-type: none"> - Equipment and reconstruction of the group premises and sports ground; - Creation of a sensory center; - Conducting integrated activities and entertainment, methodological activities. - Development and dissemination of pedagogical experience in printed materials ; - Exchange of pedagogical experience through open events, round tables, videoconferences, seminars. 	
7. Total volume of funding (in US dollars):	
Funding source	Funding volume (in US dollars)
Donor funds Representative office of the registered company "Deutscher Volkshochschul - Verbande . The V . "(Federal Republic of Germany)	50000\$
Co-financing	
8. Place the implementation of the project (area / region, city): city of Minsk, the Sovetsky district of they city of Minsk	
9. Contact person: I. Sajnuk, manager for the time being of the state educational institution "Nursery - kindergarten No. 247 of Minsk", +375 29 877 24 09, d d u247@minsk.edu.by	